

## 令和7年度 運動会アンケート(その他ご意見)

- ・子どもが楽しそうに走ったり演技している姿が見られて感無量でした。練習も楽しくできた様でいつも嬉しそうに報告してくれました。
- ・職員の先生方、運動会お疲れ様でした。そしてありがとうございました。初めて保護者側での参加でハラハラドキドキと涙なしには見られませんでした。ありがとうございました。
- ・子ども達みんなが頑張って練習してきたのが伝わり、とても感動しました。ありがとうございました。
- ・始め小雨でしたが、順延になると仕事の都合がつかず行けなかったので、開催してもらえて良かったです。
- ・きりん、ぞうの競技を通して良い刺激になっているように思った。昨年の姿からとても成長を感じ嬉しかった。
- ・天候が不安定で難しい判断だったかと思いますが、とても良い運動会でした。ありがとうございました。
- ・運動会、開催していただきありがとうございました。先生方が子ども達の姿を見て一緒に喜んだり、頑張りに温かい眼差しで見守ってくださったりと、感動する場面がありました。毎日家庭以上に長く活動する等する場で、子ども一人ひとりの成長を信じて温かく関わってくれる大人がいることが本当にありがたいです。今後も子どもにとって楽しみも乗り越えるべき課題もあると思いますが、周りに支えてくれる先生方や友だちと過ごす時間に感謝し、大切にしたいと思います。
- ・今年は天気が読めなくて、迷うものもあったかと思いますが、運動会の開始時間を1時間後にしてもよかったです。運営会の内容は、玉入れで異年齢ペア(年少さんと年長さんのペア)で組んだのは良かったと思います。パラバルーンから最後のありがとうございました。繋ぎもプログラムとして良かったです。
- ・雨の中でしたありがとうございました。来年も楽しみにしています。
- ・開催の判断がとても難しかったと思いますが、思い切って開催を決断してくださり、ありがとうございました。
- ・先生方のサポート、いつもありがとうございます。
- ・子どもは『頑張った!』と言ってやりきれたようです。最後に役員さんが配ってくださったメダルを自慢していました。先生方、役員さん、ありがとうございました。

- ・判断が難しい中、開催していただき、ありがとうございました。残念ながら前半は小雨でしたが、こども達が頑張る姿で楽しめました。  
素敵な運動会にしていただきありがとうございました。来年も楽しみにしています。
- ・年少側に向いて催し物をしていたので時々反対側も向いて披露するとたくさんの人々に見えると思いました。
- ・運動会、様々に準備して下さり、衣装もいつも素敵な衣装で用意して下さりとても感謝しています。こどもも運動会までドキドキ・  
ワクワクしながら楽しみにしていました。多少の悪天候の中でもこども達が普段通りに活動出来るようにご指導して下さり  
雨にも風にも負けない強い子に育って欲しいと願う親としては、こども達のたくましい姿をみて本当に良かったです。  
悪天候の中、決行の判断も難しくご準備も多大なご苦労があったかと思います。こども達の一生懸命な姿や笑顔から、先生方の  
温かいご指導とご配慮が伝わってまいりました。天候に左右されず、思い出に残る素晴らしい一日となりましたこと、  
感謝とともに深く御礼申し上げます。本当にありがとうございました。
- ・衣装も音楽も素敵でした！フォーメーションも適度にかわり良かったです。こども達が生き生きとしていました。  
ご指導ありがとうございました。

アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。小雨が降る中でのスタートでしたが中止することなく無事最後まで  
運動会が出来たことを嬉しく思います。保護者の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。  
これからも毎日が『こどもファースト』でありたいと思っています。